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小路正和後援会
いすみ市マスコットキャラクター

いすみん

千葉県議会議員

小路 正和
こうじ まさかず

http://koji-masakazu.com

［9/13～10/11］

［11/28～12/21］

選挙準備事務所開設のお知らせ

いすみ市議会議員選挙

※気になった主な質疑案件など

・漁業法の改正について

・水道法の改正について

・観光立県ちば推進計画

・県の環境基本計画策定

※気になった主な質疑案件など

・県立学校の空調設備整備

・市原特別支援学校の増築

・君津市三島ダム漏水対応

・成田空港周辺地域振興

昨年１１月には「いすみ市議会議員選挙」が行われました。

３人オーバーの激戦の末、１８名の市議会議員さんが当選

されました。同じ地方政治家として「外房いすみ」のために

共に頑張ってまいりましょう！

改選にあたり、議長には「中村松洋」さんが、副議長には

「横山正樹」さんがそれぞれ就任されました。市民目線の

優先順位を忘れない議会運営をしていただけることと思います。

補正予算では県有施設のブロック塀の安全対策や

河川の堤防、護岸の補修など、やはり災害関連が

目立ちました。

新たな条例の制定としては、「文化芸術の振興に

関する条例」の検討委員会に加わることができ、

貴重な体験をさせていただきました。

一般質問もさせていただき、「ご当地ナンバー」や

「水産物ブランド化」など多岐に渡り質問することが

できました。

９月の代表質問、閉会中の自民党の強い要望活動が

実り、すべての県内学校教室に「エアコンの設置を実現」

する補正予算を可決することが出来ました。

共産党を含む全会派、全議員が賛成する「全会一致」

にて予算が決まるという非常に画期的な採決となりました。

また懸案であった「職員倫理条例」も可決され不祥事の

撲滅に機能するものと期待しましょう。

知事からは「海外トップセールス」や「アクアラインマラソン」

の報告等がなされました。

（2/7開会～3/8閉会）

来年度予算を審議する重要な定例議会であり、改選前の

最後の議会であります。

統一地方選挙目前ではあり、いつもよりスケジュールが

タイトではありますが、手を緩めることなくしっかりと審議

してまいります。今議会でも勇気を振り絞って自身７回目の

「一般質問」を行います。

来年度予算案を集中審議する「予算委員」にも選出され

ましたので予算委員会でも本会議場で登壇の機会が

あります。また、農林水産常任委員会では引き続き

副委員長として委員会運営に加わってまいります。

「一般質問予定」

2/20（水） 10：00～

県議会本会議場

※傍聴研修実施予定です。

※ご希望の方は遠慮なく、

ご連絡ください。

「予算委員会質問」

2/27（水） 10：30頃～

県議会本会議場

※一般質問と同じく

傍聴可能です。

※一問一答方式です。

「農林水産常任委員会」 3/1（金） 10：00～

県議会常任委員会室

※本会議場ではありませんが傍聴可能です。

・農林水産物輸出について

・高齢者保健福祉計画とは

・保育所の待機児童対策

・銚子沖洋上風力発電推進

※一般質問の内容は（別紙）県議会リポートを

ご覧ください。

・館山港多目的桟橋活用

・印旛沼の環境治水対策

・ラグビーワールドカップ

・医師看護師の確保対策

2/11（月祝） 11：00 事務所開き

3/29 （金） 10：00 出陣式

※選挙期間

3/29（金）告示～4/7（日）投票日

～4/12（金）まで開設いたします。

※4/15（月）より大原商店街の事務所へ戻ります。（予定）

2/12（火）より、統一地方選挙が終わるまでの

約2か月間は、事務所を下記へ移転いたします。
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TEL：0470-62-5802〒298-0004 千葉県いすみ市大原8654

活動報告ダイジェスト
HP開設しました！ http://koji-masakazu.com

こちらのQRコードからもご覧になれます！！

初当選させていただいたあの春から早４年が

経過しようとしています。この４年間、県は

もとより「外房いすみ」の発展のため、全力で

情熱を注いで走り続けて来ました。まだまだ

やらなければならないこと、やり続けていき

たいことがたくさんあります。もっともっと

外房いすみ地域を前向きに、進展させて行ける

よう全力を尽くして挑んでいきたいです。

皆さまのご支援を活力に変えて、「情熱」

「信念」「感謝」の基本理念をしっかり軸とし、

新しい春へと向けて歩み始めたいと思って

おりますので、よろしくお願い申し上げます。

「東京湾アクアラインマラソン」が爽やかな

秋空のもと盛大に開催されました。

当日はプロから一般まで多くの参加者と応援

する方々で大変賑わい、また県内のゆるキャラ

たちや特産品などを紹介するブースなどマラソン

以外でも楽しむことができ、千葉の魅力を知れる

素晴らしい大会でした。また普段は決して徒歩

では入れない橋の上からの景色を堪能しながら、

折り返してきたランナーや沿道の方々の応援の

おかげで、悲願であったハーフマラソンを完走

することができました。トレードマークのピンク

の鉢巻、扇子、地下足袋でしっかりいすみの

アピールもしました。

「インクルーシブ教育」とは障害の有無にかかわらず、

子ども一人一人の教育的ニーズにあった「共に学ぶ場」を

設定し、平等かつ包括的に教育を行うことを指します。

教育問題研究議員連盟の昨年８月の沖縄視察の際に、

琉球大学にて勉強させていただいた「インクルーシブ教育」

について、当時お世話になった教授の方々のお取り計らいに

より、千葉県での勉強会の開催が叶いました。

１１月２２日は県庁にて、翌２３日にはいすみ市にて開催され、

いすみ市の会場は満席となり、参加された皆さんの関心度

の高さに感激するとともに、問題を抱えた方の少しでも力に

なれただろうか、そしていすみ市の教育環境のさらなる

充実を目指していかなければならないという思いを

痛感いたしました。

自由民主党千葉県連合会青年局活動の一環

として県内各地遊説活動が行われ、広報委員長を

仰せつかっている小路県議も遊説担当として

マイクを握りました。今回はその遊説カー

あさかぜ号が大原漁港に立ち寄り、地元で

皆さんに決意表明を含めた挨拶をさせて

いただきました。

青年局の活動は当選時に５０歳以下の議員と

なりますので、このような活動ができるのも

あと僅かな任期の間だけとなります。

貴重な経験をさせていただける環境に感謝し、

多くのことを吸収して任期を終えられるよう

活動してまいります。

教育環境の充実を目指して

自由民主党千葉県連合会

悲願のハーフ完走！！

２期目の決意と思いを届けます

FAX：0470-62-5902※ＦＡＸ番号が変わりました。

◎どんなことでも構いません、ご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡ください。

情熱いすみ創生プラン発信 皆様

奮って

ご参加

ください！！


